
Заседание Учебно-методического совета 16 февраля 2017

16 февраля 2017 г. в 118 аудитории Главного учебного корпуса под председательством руководителя Дирекции основных
образовательных программ Людмилы Владимировны Панковой прошло очередное заседание Учебно-методического совета (УМС).



На заседании УМС были рассмотрены вопросы:

Об итогах зимней сессии 2016/2017 учебного года.1.

Докладчик: Гузенко Константин Викторович, директор Центра организации учебного процесса ДООП.

Об утверждении Положения о фондах оценочных средств.2.

Докладчик: Прокопенко Ян Юрьевич, специалист по учебно-методической работе 1 кат. Центра развития
образовательных программ ДООП.

Разное.3.

В «разном» также были рассмотрены вопросы, связанные: с внесением изменений в «Нормы времени для расчета объема
педагогической нагрузки профессорско-преподавательского состава»; с предложениями институтов по изменению структуры
ИСИ, ГИ, ИКНТ; с изменением состава Учебно-методического совета; и др.вопросы.



С полной повесткой дня заседания УМС и материалами основных докладов (презентациями К.В.Гузенко и Я.Ю. Прокопенко) можно
ознакомиться на странице УМС сайта ДООП.

http://dep.spbstu.ru/materials_ums/

